

## Kunstatelier für kreative Kinder

Am 6. April wurde am Uniklinikum Essen ein neues Kunstatelier für Kinder eröffnet. Es waren etwa 70 Gäste anwesend, die sich auf einer bunten Willkommenswand mit Farben verewigen

konnten. Die Idee hinter dem Kunstatelier ist es, besonders krebskranken Kindern dort die Möglichkeit zu bieten, den Klinikalltag zu vergessen und ihre Gefühle mit Zeichnen oder Malen zum Ausdruck zu kreuz" verliehen. Foto: privat

bringen. Gestiftet wurde diese kreative Stätte von der Mülheimer Tholl-Brandt-Stiftung. Ihnen wurde von den Kindern der Kunsttherapie als Dankeschön das "BunTesverdienst-